

日々の出来事 令和6年4月

4月30日（火） 埼玉県学力学習状況調査

今日は、4～6年生が埼玉県学力学習状況調査を行いました。「学習した内容がしっかりと身に付いているのか」「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」という視点で、子ども達の成長していく姿が見える調査です。今年からは、タブレット端末を使用する調査となりました。タブレット端末をのぞきこみ、次々に答えを入力していました。



4月26日（金） 給食で使用する筍

今日の給食メニュー「豚肉とたけのこの炒め物」で使用する筍は、学校の敷地にある竹林で収穫した筍です。昇降口には筍の掲示も作成しています。立派な筍を子ども達も見つけていました。

給食で使用するために、昨日収穫をしてあく抜きをしています。今日の給食が楽しみです。



4月25日（木） 朝読書の時間

木曜日の朝の時間は朝読書です。

同じ時間に読み聞かせボランティアのポケットさんが来校して読み聞かせを行っています。今日は1・2年生の日です。子供たちも、ポケットのみなさんが読まれる本をしっかりと、落ち着いた雰囲気でも聞き入っていました。3年生以上は、自分で選んだ本を静かに読んでいます。



4月24日(水) ハッピータイム

水曜日の昼休みは掃除がないハッピータイム(ロング昼休み)です。

今日は雨のため、校庭では遊べません。クラスごとにハッピータイムの過ごし方を考えていました。1~3年生は教室でタブレットやフルーツバスケットなどの遊び、4年生以上は体育館でドッチボールでした。



4月23日(火) 1年生を迎える会

1年生が入学して2週間が過ぎました。この2週間でずいぶん学校生活にも慣れてきています。今日は1年生を迎える会を体育館で実施しました。

学年ごとにお祝いのメッセージを伝え、折り紙で作ったメダルをプレゼントしました。全員で「だるまさんがころんだ」などのゲームをしながら、楽しい時間を過ごしました。



4月22日(月) 1年体育

1年生の授業が始まっています。

体育の授業では準備運動を行った後に、運動遊びを行っていました。基本的な整列も行いながら、子どもたちは思いっきり体を動かしていました。



4月19日（金） 休み時間

子ども達は、休み時間を外で遊んだりしながら過ごしていました。また、隔週の金曜日の休み時間に、飯能市の移動図書館みどり号が巡回にきています。1年生はみどり号の利用が初めてのため、利用の方法を説明しました。



4月18日（木） 全国学力・学習状況調査

本日6年生は、全国学力・学習状況調査がありました。この調査は、全国一斉に行われるテストです。国語と算数の2科目ですが、どちらも長い文章を読み、解答を導き出す内容です。6年生は、真剣に問題を解いていました。



4月17日（水） 眼科検診

今日から校医さんによる検診が始まります。

今日は眼科検診です。大木先生に来校いただき、目の異常がないか丁寧に診ていただきました。



4月16日（火） 音楽朝会

音楽朝会を体育館で行いました。

最初の音楽朝会の歌は校歌です。音楽の先生から、歌詞の意味や歌い方のポイントを教えてもらい、上手に歌うことができました。

1年生は初めて歌う校歌です。これから音楽の授業でも練習していきます。



4月15日（月） 交通安全防犯指導

下校の時間に、地域の駐在所の警察官に交通安全と防犯のお話をさせていただきました。

短い時間でしたが、交通ルールを守ることや、「いかのおすし（行かない・乗らない・大声を出す・すぐになげる・知らせる）」を基本とした万が一の対応を教えてくださいました。



4月12日（金） 避難訓練を実施

火災を想定しての避難訓練を実施しました。

「押さない・走らない・しゃべらない・戻らない・近づかない」など、避難時の約束事を教室で確認をしました。避難終了後の校長先生や安全担当の先生のお話では、放送や人の話を聞くことの大切さを伝えました。



4月11日（木） クラス写真

校庭の桜も、満開に咲いています。

6年生が個人写真を撮っていました。併せて、ジャングルジムの上で桜をバックにクラス写真をとっていました。この後、撮影したクラス写真は、校長室前の廊下に掲示する予定です。



4月10日（水） 給食開始

今日から給食が始まりました。

1年生は小学校で、初めての給食です。白衣を着け、配膳の練習をしながら準備をしました。配膳が終わると、静かに食べていました。



4月9日（火） 通学班を確認しました

今日から1年生も通学班での登下校が始まります。

朝の雨が降る中、通学距離が長い子ども達がスクールバスで登校してきました。下校前には、徒歩やバス、鉄道の登下校方法に合わせた注意事項を確認しました。



4月8日（月） 令和6年度が始まります

本日、令和6年度の第1学期始業式を行いました。久しぶりに登校してきた子ども達は、学年がひとつ上がり成長したように感じます。新しい先生に緊張する姿も見られました。引き続き行った入学式では、緊張しながらも元気に入場してくる15名の1年生を迎えました。

全校児童85人での令和6年度のスタートです。

